

Ellos dicen...



"Me siento emocionada al ser egresada de la primera promoción de esta carrera en la Universidad, estoy muy agradecida con Dios y con mi familia por el apoyo y me llevo los mejores recuerdos de la Universidad", Karol Cuesta – egresada de Administración Marítima y Fluvial – Medalla Mario Ceballos Araújo.



"Es un logro que tiene mucho valor para mí, sobre todo por el sacrificio que tuve durante la carrera, ahora mi meta es seguir estudiando mi especialización aquí en la Universidad", Ivonne Lara – egresada de Contaduría Pública.



"Me siento orgulloso y satisfecho por este título obtenido. Seguiré estudiando y trabajando para ser un excelente profesional", Carlos Andrés Pérez – egresado de Contaduría Pública.



"Nos sentimos complacidas y felices por este logro en nuestras vidas, este título es para nuestros padres, a ellos les debemos nuestras vidas y todo lo que somos" Shirly y Lisbeth González



Dimas Dorang Bertis Pinto, recibe de manos del rector Ramsés Vargas Lamadrid, su diploma. Además, se le entregó la Mención Mario Ceballos Araújo.

Dimas Bertis cumple su sueño

Desde las 5 de la mañana empieza el día de Dimas Dorang Bertis Pinto, un guajiro que hace 23 años vive en Barranquilla y que ya se siente un hijo más de 'La Arenosa'. A las 6:30 de la mañana, Dimas se alista para llegar a su puesto de trabajo como Auxiliar de Seguridad en la Universidad Autónoma del Caribe y además, lleva dentro de su morral el cuaderno que lo acompaña desde que empezó su carrera de Técnico Profesional en Operaciones Portuarias, aunque ya no lo necesite más, debido a que se graduó con honores el pasado 4 de Octubre de 2013. Desde hace 10 años está vinculado a la Universidad Autónoma del Caribe. Ingresó a la Institución después de culminar sus estudios de Auxiliar de Seguridad y al pasar el tiempo se le despertó el deseo de empezar una nueva carrera profesional. "Trabajaba en una de las universidades más importantes de la Región Caribe y tenía que aprovechar eso", pensó. Y así lo hizo, con mucho esfuerzo se matriculó en primer semestre de Técnico Profesional en Operaciones Portuarias. Para esto, logró conseguir que le descontaran por nómina el dinero de la matrícula y a la vez le aprobaron el permiso para poder estudiar de noche, le acomodaron el horario de trabajo durante el día y así, pudo empezar este

sueño tan anhelado para él. Pero por las dificultades que había tenido para matricularse, una idea se hacía más fuerte en su cabeza: ocupar el primer puesto por promedio académico en la Universidad, cosa que para él no era imposible, ya que se había destacado siempre por ser muy buen estudiante. El segundo semestre llegó y con él la buena noticia que había sido escogido para ocupar el cuadro de honor por su excelente desempeño académico, "Dios es fiel y cumple sus promesas", pensó en ese momento. A raíz de esta buena nueva, y con la promesa de mantener el promedio académico, se matriculó en el programa Tecnología en Gestión Portuaria, carrera que alternaba con la Técnica Profesional en Operaciones Portuarias, todo por su afinidad y el gusto por el área Marítima. Logró obtener su título de Técnico Profesional en Operaciones Portuarias el pasado 4 de Octubre en el Teatro Mario Ceballos Araújo de manos del rector Ramsés Vargas Lamadrid y de Julio Fuentes, Director de los Programas, además, recibió la Mención Mario Ceballos Araújo, la cual se le otorga a los graduandos por su buen rendimiento académico durante todos los semestres de la carrera. En compañía de su familia, esposa e hijos, celebró la obten-



Dimas Bertis Pinto, se desempeña como Auxiliar de Seguridad en la Universidad Autónoma del Caribe

ción de su título. Por ahora Dimas sigue trabajando desde el Polideportivo o dentro de la Universidad, siendo amable con los estudiantes, empleados o visitantes y por supuesto, tiene una meta a corto plazo: graduarse pronto de Tecnología en Gestión Portuaria, para así, seguir con la Profesional de Administración Marítima y Fluvial, "con la ayuda de Dios" concluye.